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各位老铁们好，相信很多人对股市本质
圈钱都不是特别的了解，因此呢，今天就来为大家分享下关于股市本质 圈钱以及股
市本质圈钱的问题知识，还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看
看吧！
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股市T+0，你怎么看？

謝邀请。

注册制启动了，想必施行时间不会太久。注册制包括丅十0交易制度，可惜这次改
革不包括在内，令散户遗憾。既是全面注册制，为什么排除T十0在外？不解。

市场中，有种声音反对T十0，说只会让散户亏损更大，还有人说T十0使市场投机
性更强，波动大，不利于市场稳定。

现行T十1股民亏损率是八成，T十0还未实践如何预判亏损更大？

在股市不论实行什么样交易制度，大部分股民总体是亏损的，无关什么交易制度。

股市有风险，盈亏自负，股民不会怨天尤人，但股民希望公平。T＋1束缚了散户
手脚，不能及时止盈止损，这也是散户亏损原因之一。而T十0有利散户及时防范和
避开风险。

T十0虽然扩大市场波动，加大投机性，但可对当天交易次数进行控制和限制嘛，
耽心和害怕本身就不自信。

既然是全面执行注册制就一步到位，放开丅十0交易，这也是保护中小投资者合权
益的具体行动。

股票的本质特点是什么

股票的本质是上市公司发行的一张凭证，当公司盈利越多的时候，这张凭证就会涨
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价，即股价就会上涨；而如果公司经营不好，则这张凭证的价格就会下跌。当投资
者拥有这张凭证后，就是该上市公司的股东，就能享受上市公司的股息和红利。

上市公司发行凭证后，由于在交易所挂牌交易，所以全市场的机构投资者和个人投
资者都会参与竞价，由于每个人愿意给出的价格不同，所以股票的价格就会随时变
动。如果买的人多，股价就会上涨，而卖出的人多股价就会下跌，所以股价涨跌的
原理就是供求关系的影响。

一般来说，国家的经济政策、上市公司的基本面变化、消息面变化、行业动态等信
息的变化都会影响到股价的波动。比如说有利好消息的时候，没有人愿意卖出，这
样股价就可能涨停，反之股价就可能跌停。

上市跟没上市什么区别？为什么很多人说上市是为了圈钱？

上市能够融资，这是最直接的原因，但是上市的目的和好处不仅仅如此。

1、上市能够直接融资

上市又叫做IPO，首次公开发行股份募集资金，股权融资大家都知道，但是能够合
法的面向公众发行股份募集资金只有上市一条路，其他的股权融资都是面向特定的
投资人。

上市通过增发股份，公司就能获得巨额资金，而且还不用还，这是多少企业所追求
的。所有的企业都缺钱，企业在发展运营的过程中没有不缺钱的（不要用老干妈来
反驳，老干妈只有一家，你要是能做成这样的企业你也可以反驳我）。所以上市解
决了企业的资金问题。

2、上市让公司股份实现了定价、实现了可交易

现在说起股权融资都不陌生，都在说自己的公司估值多少钱！但是这不是真实的，
只是某一家机构对你的认可，你如果真拿到市场中去，有多少人会认你，会以这个
价格买入你的股份？

而且你想卖股份还找不到人来买，所以上市的好处就是你的股份实现了定价，并且
可以随时交易，变现非常方便。

3、打通了融资通道，增强了企业信用

上市的企业不仅可以在IPO的时候融资，上市后还可以通过增发来融资，还可以通
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过股权质押进行融资。

没有上市的企业在银行的信用就比较低，要么很难获得银行贷款，要么就是获得贷
款的利息很高，但是上市企业不是这样，上市企业的信用大幅增加，更容易获得银
行的贷款，信用更高，获得贷款的利率也低。

4、企业实现了规范化治理

上市企业经过券商的辅导，专业会计师的审计和财务梳理，经过律师事务所的法务
梳理，排除了法律上、财务上的不规范，成为一家规范、合法的企业，在公司治理
上也建立了现在企业的经营管理制度。所以这样的公司是干净的公司，所以股份才
值钱。

有很多企业都说我企业净利润有很多，但是如果你按照上市公司的标准去审计，就
会让净利润大幅缩水，企业都有内外两套账，这已经是行业惯例。经过上市辅导机
构辅导审计梳理的企业是合法规范的企业，钱干净所以才值钱。

5、品牌知名度

再一个好处就是对公司的品牌有很大提升，你是愿意和上市公司合作还是非上市公
司合作？名利名利，名在前，利在后。上市后对公司品牌知名度有重要影响。

6、提升团队的凝聚力

一家企业做到上市，也算是做到了成功，公司的核心骨干多少年坚持就是为了这一
刻，公司上市，市值做大，股东的权益就会得到变现，非上市公司的股权除了分红
是没有太大作用的。

主做股权设计、并购，业余股民，爱好搏击欢迎点赞和关注

股市是货币现象还是经济现象？

股市绝对是货币现象，并非是经济现象，如果股市是经济现象的话，a股最起码会
涨到2万多点，而不会在3000多点奄奄一息。

为何可以肯定股市是货币现象呢？答案非常简单，因为股市本身就是属于“资本市
场”所谓资本市场就是靠资金在背后运作的，股市一旦缺乏资金运作，股市就会瘫
痪，变成死水一潭根本没有任何活跃度了。
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最典型的例子，大家有没有发现a股大盘指数背后都是被资金完全控制的，根本没
有任何的自然规律的走势，大盘指数的涨跌完全都是靠权重板块在背后操控的。

想要拉升指数的时候，只要动用大量资金去拉升几十只股票即可，大盘指数自然就
会涨起来，反之大盘指数下跌的时候也一样权重股砸盘即可把整个盘面砸下去，从
这里已经足够证明大盘指数是被超大资金掌控，背后有资金干预了。

再有就是板块和个股也是一样的道理，为何板块要启动的时候，走出板块行情之时
，整个板块不约而同地全面拉升呢？其实并非是不约而同地拉升，而且背后有股强
大的资金，把相关板块的股票都拉升起来，造成板块效应，点燃整个板块的拉升行
情。

个股方面就更加明显，就拿个股的投机性来分析，个股的涨跌都是随心所欲的，想
要股票跌停的时候，一张大单就把股市按在跌停板；反之想要股票涨停的时候，一
张大单就能把股价拉起来，股价涨跌都是看主力行情，看货币现象的买入卖出来决
定的。

因此可以完全肯定，股市绝对是货币现象，这是毋庸置疑的观点，相信只要炒过股
票的人都会清楚，股市的涨跌和波动都是靠资金推动，并非是靠经济来推动的，真
的认为经济推动股市的，这是太天真的想法。

如果a股真的靠经济现象来推动的，a股已经绝对是在2万以上，而不是保持十几年
都是在3000点上下徘徊。因为过去十几年中国经济保持高速增长，但股市并没有享
受到经济增长带来的股市走牛，反而在经济增长的条件之下股市年年走熊，跟经济
似乎没有任何的关系。

因此股市是经济的晴雨表，这是一种错误的观点，经济只能影响股市，但不是决定
股市的命运。比如中国经济已经仅此美国，美国股市最高已经涨到3.6万点，如果是
经济决定股市，a股指数怎么也会涨到2万多点，这是保守的点位，就凭借这一点足
够证明股市不是经济现象。

总之所有投资者们一定要清醒，股市是货币现象，货币才是股市的老大，有巨大货
币实力在股市能呼风唤雨，反之再强大的的经济，没有货币在拉升股市，再好的经
济都没用，股市照样阴跌不断，因此经济在股市并不重要，重要的是货币。

股市本质 圈钱的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内容，更多关于股市
本质圈钱、股市本质 圈钱的信息别忘了在本站进行查找哦。
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